

Entreculturas y Ayuda en Acción

La Sala de Grados de Derecho se ha llenado para participar en la Campaña Mundial por la Educación



La Sala de Grados de la Facultad de Derecho dese ha llenado a rebosar de alumnos para La Sala de Grados de la Facultad de Derecho de la Universidad de Almería se ha llenado a rebosar de alumnos p

La Sala de Grados de la Facultad de Derecho de la Universidad de Almería se ha llenado a rebosar de alumnos para participar en la Campaña Mundial por la Educación organizada por las organizaciones no gubernamentales Entreculturas y Ayuda en Acción. Los estudiantes universitarios han leído sus trabajos sobre el estado y las necesidades de la educación en Almería, un trabajo que han dividido en cinco bloques temáticos, cada uno de los cuales ha sido leído por un portavoz de grupo.

El acto ha sido respaldado por los principales partidos políticos, con la presencia de representantes del PSOE, PP e IU, de manera que al final del acto los universitarios han realizado sus propuestas y reivindicaciones a estos. Así, los cinco diferentes bloques temáticos que se han desarrollado han sido sobre 'Deficiencias, virtudes y aspectos por mejorar en Almería en el área de Educación', 'Niños y niñas que no van al colegio', 'Por qué no van al colegio', 'Qué podemos hacer nosotros', y 'Qué le pedimos a los políticos'.

El acto ha sido presentado por la vicedecana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Francisca Moreno Carretero, quien ha destacado que "la educación es un derecho que todos tenemos", al tiempo que ha añadido que "la tarea fundamental de la educación es hacer personas y esto implica fomentar valores que están muy por encima de los conocimientos científicos". De igual forma, ha resaltado que "desde la Facultad de Humanidades estamos abiertos a la participación en actividades como ésta, organizada por Entreculturas y Ayuda en Acción".

En esta campaña han participado 20 colegios de los municipios de Almería, Roquetas de Mar, Huércal y Alhama de Almería, además de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad. El nombre completo de la iniciativa ha sido 'Campaña Mundial por la Educación. Semana de Acción. Los políticos vuelven a clase'. Responsables políticos de diversos ayuntamientos visitan desde el lunes centros educativos, donde se han sometido a las preguntas y reivindicaciones de los alumnos y alumnas.

El alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez Comendador, y cerca de una veintena de concejales de diversos ayuntamientos, como la Eloisa Cabrera, María Muñiz, Joaquín Jiménez, Antonino Reyes, José Juan Soria, Juan Carlos Pérez Navas, Pepita Navarro, Encarna García y Juan Carlos Usero, Rebeca Gómez y Rosario Soto, Miguel Cazorla, Rosa María y Lola Hernández, Juan José Amate Ruiz, Javier Aureliano García, Pilar Navarro y otros representantes de corporaciones municipales vuelven así a la escuela para apoyar el objetivo 'Educación para Todos'. La delegación provincial almeriense de la Fundación para la Educación y el Desarrollo de los Pueblos 'Entreculturas' está en la calle Padre Luque, 11-2º. 04001-Almería. El teléfono es 950 272437 y la página web, www.entreculturas.org.

28/04/2005